

„Herz offen für Europa“ – das Europa-Spiel

Am 9. Juni wählen sind wir zur Europawahl aufgerufen, kurz danach startet die Fußball-Europameisterschaft der Männer – im Juni dreht sich vieles um Europa.

Was verbinden wir damit und was wissen wir überhaupt von unseren europäischen Nachbarn?

Viel Neues gibt es bei einem von Marion Schmidt-Biber entwickelten Europaspiel zu erfahren. Dabei begibt man sich spielerisch auf eine Reise durch Europa. In einer kleinen Gruppe spielt jeder für sich, in größeren Gruppen wird in Teams gespielt.

„Herz offen für Europa“ ist geeignet für Jugendliche und für Erwachsene.

Ausgeliehen werden kann es kostenfrei samt Anleitung, Fragen und Antworten bei marion.schmidt-biber@ekhn.de.

»Herz offen«

